
湘南地区連絡協議会 第 1 回幹事会（報告） 
 
⽇  時  2020 年 11 ⽉ 07 ⽇（⼟）10：00〜12：00 
場  所  茅ヶ崎市⺠⽂化会議 
出 席 者    19 名 ※別紙参照    橋本事務局⻑（湘南地域連合）・⼤⽮藤沢市議会議員 
 
２０２０年１１⽉０７⽇（⼟）１０：００〜茅ケ崎市⺠⽂化会館にて、第⼀回幹事会が開催され、19 ⼈
が出席し 3 項目の報告事項、8 項目の協議事項について確認しました。 
湘南地域連合を通じての政策・制度提言について、藤沢市・茅ヶ崎市・寒川町からの回答について橋本
事務局⻑（湘南地域連合）より説明をしていただきました。また、⼤⽮藤沢市議にも来館していただき
政策・制度要求への補足をいただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【経過報告】 
１．組織拡⼤対策会議  

〇県連 HP にて報告されています。コロナ禍で『運輸の⽇』が実施できない中、各地区連にて、労
政事務所への訪問を行うこととなりました。 

〇幹事会として、ドライバーが立ち寄る食堂やスタンドにパンフレットを置いてもらえないか？ま
た、庸車が多く出いるする倉庫などで置かせてもらえないか？地区連として取り組む。 

 
２．第⼀回役員会 ※レジュメ参考 

 
３．運輸の⽇ 

〇湘南地区連としては、湘南支所と小田原・上足柄に出張所があるので、運輸の⽇とし 
て活動を行います。先⽇、萩原議⻑と望⽉事務局次⻑とで平塚市の労働相談センター、 
ハローワークを訪問し、現況把握を行いました。チラシなどを置いていただくことは、 
神奈川労働局からの要請が必要だそうです。今後、状況把握のために支所と出張所を 
訪問する事としました。 

 
 



【協議事項】 
 
１．２０２０組織体制（案）について 

〇新たな幹事を迎え、組織体制を確立しました。 
 
２．地域連合への派遣について 
  〇萩原（和）議⻑（丸全昭和運輸労働組合）を幹事として派遣が確認されました。 
 
３．レクリエーションの開催について 
  〇現在レクリエーションの開催には様々な課題がある状況。単組によっても見解が違 

い、各幹事から様々な意見は出たものの、例年 1 ⽉のレクリエーションは延期となっ 
た。今後の基本的な考え方として、屋外でのレクリエーションを企画していきたい。 
5 ⽉頃に社会貢献活動も含めレクリエーションとして考える。 

 
４．神奈川交運労協を通じての提言について 

１）２０２０年度要求と提言についての回答 
幹事会にて集約した道路の危険個所 15 か所、56 件の実態報告・意見を基に現地実地調査を実施。 
藤沢市内 6 件の新規箇所、従来から提言している 3 件の現状確認を行い。状況をまとめ藤沢市に
対して 7 件、藤沢市以外は 6 件をまとめ提言を行った。 

    ※レジュメ参照 
  〇各事案の回答についてはお読み取りいただき、次回以降の幹事会で取り組んでいく。 
  

２）提言までのスケジュール 
    ※レジュメ参照 
    ※神奈川交運労協：道路関係の改善提案を提出（普段危ないなと思うところなど） 
   
５．湘南地域連合を通じての提言について 

湘南地域連合の橋本事務局⻑から提言に対して回答説明をいただきました。 
〇湘南地域連合への提言が運輸労連湘南地区連絡協議会の主たる活動となることから、政策提言に 

ついては早めの活動を心がけている。コロナ禍においても継続した提言を行いました。 
    ※湘南地域連合 ：政策制度要求を提出（行政サービス等でこうなったらいいななど） 
 
６．年間行動計画について 
  レジュメ p.３参照 
   
７．「運輸の⽇」かながわ労働相談センターへの訪問（萩原議⻑、志田事務局⻑・望⽉事務局次⻑で対応） 
  ひらつか労働センター：需要が低く冊子の設置は不可 
  労働基準監督所   ：労働局から通達のあった冊子のみ設置可 
   
  〇幹事へは職場や地域で設置できる場所の紹介をお願いした。 



〇設置場所の連絡は運輸労連神奈川県連まで御⼀報ください。 
   
８．次回幹事会 
  2021 年 01 ⽉ 23 ⽇（⼟）開催の確認を行った。 
  平塚市立勤労会館 ①運輸政策要求 ②各種要請への対応 ③その他 
 
 

 

湘南地域連合 橋本事務局⻑               ⼤⽮藤沢市議会議員 
 
上記、2020 政策・制度要求についての回答、藤沢市政報告については、同 HP 内にて 
お確かめください。 


